ふくこうちょう むらかみ なおこ 副校長 村上 尚子

今週から6宵に入り、アジサイの花が簡に濡れて色づき始める季節となりました。先宵の8日には新型コロナウイルス態染症の5類への移行を受けて、学校における生活様式も段階的に変化してきています。コロナ禍前に完全に戻る、ということは難しいと思いますが、その都度状況を鑑みながら、子どもたちがより姿心姿全に過ごせる学校生活を曽指していきたいと思います。

騎林小学校の3年程は、「あいさつ」「歌」「たてわり活動」です。この3つを程に教育活動を選めていきます。節でも「あいさつ」は朝、登校した詩から午後、下校するまで、校内でも様々な言葉で何度も行き交う、とても大切なコミュニケーションツールの1つです。「おはようございます。」「こんにちは。」「ありがとう。」「ごめんなさい。」「笑礼します。」「いただきます。」「ごちそうさま。」「さようなら。」など。そして、そのあいさつの言葉を交わす先、伝える先は自分ではない「相手」ということになります。「あいさつ」に関していつも思い出す話があります。売NHKアナウンサーである鈴木健二さんがおっしゃっていた言葉です。

【挨拶(あいさつ)とは何か。それは『心を開いて相手に道る』ということである。】

